



⑥ **SUORE DELL'ORDINE DI S. BASILIO MAGNO** · BASILIANE / BASILIANERINNEN

Liebe Schwestern,

Unsere Schwestern haben ihre Klöster in der Westukraine, in Polen und Kroatien geöffnet und rund 90 Personen aufgenommen. Die meisten von ihnen sind Frauen und Kinder.

Sie versorgen sie mit Unterkünften, Lebensmitteln und allen anderen notwendigen Dingen zum Leben. Die Flüchtlinge kommen aus verschiedenen Teilen der Ukraine. Vor allem aus der Ost- und Zentralukraine.

Unsere Kommunitäten in Kroatien haben ebenfalls 12 Personen in ihrem Haus aufgenommen. Die Mütter und Kinder stammen hauptsächlich aus dem westlichen Teil der Ukraine und sind nach dem ersten Angriff auf dieses Gebiet geflohen. Sie leben bei den Schwestern, unsere Gemeinschaften versorgen sie mit Unterkunft, Essen und allen notwendigen Dingen. Diese Frauen und Kinder nehmen gewöhnlich am Gebet der Gemeinschaft teil, vor allem an der Sonntagsliturgie.

Wir danken Ihnen für Ihre liebevolle Unterstützung. Wir und die Leidenden wissen Ihre Hilfe zu schätzen. Sie ermöglicht es uns, die Lebenshaltungskosten für diejenigen zu decken, die meist keinen Ort haben, an den sie zurückkehren können.

Mit freundlichem Gruß,

Schwester Emanujila Vishka, OSBM
Generalsekretärin



Ukraine Berehy Flüchtlinge - dort sehen Sie die Kinder mit unseren Schwestern in unserem Kloster in Berehy, einem Dorf in der Region Lviv. In diesem Haus wohnen sie seit März. Es sind 19 Flüchtlinge im Haus. Die meisten von ihnen sind Kinder.



Ukraine Perechyn Flüchtlinge - hier sehen sie einige Flüchtlinge im Kloster in Perechyn in der Zakarpatska Region.



Ukraine Yavoriv Flüchtlinge - Hier sehen Sie einige Kinder aus der Ost- und Südukraine mit unserer Schwester im Kloster Yavoriv. Es sind 20 von ihnen mit ihren Müttern. Die Schwestern, die in Yavoriv einen privaten Kindergarten führen, haben ihn für diejenigen geöffnet, die eine Unterkunft brauchen.



Kroatien Osijek Flüchtlinge